



PJF subordinado **NO GARANTIZA JUSTICIA** para las minorías: juzgadores federales

ROBERTO MELENDEZ S.

BOBYMESA@YAHOO.COM.MX

“Un Poder Judicial subordinado al poder político no puede proteger los derechos de las minorías y una justicia parcializada sería una justicia fallida”, afirmó la jueza federal Juana Fuentes, quien demandó a trabajadores y funcionarios jurisdiccionales no permitir que nuestra democracia, con la reforma que pretende hacer el presidente Andrés Manuel López Obrador y sus legisladores, corre el peligro de ser secuestrada.

“La justicia parcializada sería una justicia fallida. Es un llamado a la razón y responsabilidad de cada uno de nosotros como ciudadanos. No debemos permitir que nuestra democracia sea secuestrada, defendamos nuestra Constitución y defendamos nuestra independencia. A los compañeros les pido, no cedan ante la presión, no se dejen intimidar”, puntualizó la dirigente de la Asocia-

ción Nacional de Magistrados de Circuito y Jueces de Distrito.

A casi una semana de que los administradores e impartidores de justicia en el país se sumaran al paro de labores que desde el lunes pasado realizan más de 53 mil trabajadores del Poder Judicial Federal en protesta por la “aberrante reforma” propuesta por López Obrador al PJF, se anunció la integración de la Comisión de Diálogo para acordar con las autoridades federales los mecanismos que permitan un mayor y mejor funcionamiento del Poder Judicial, sin que es mismo pierda su autonomía y menos estar subordinado a un solo Poder, que en este caso sería el Ejecutivo Federal. Será la última trinchera pacífica para llegar a acuerdos.

“A pesar de la cerrazón de la mayoría parlamentaria y del gobierno a negociar, decidimos crear una comisión de diálogo. Hay una resistencia feroz porque quieren concentrar el poder y eliminar los contrapesos. Este diálogo es nuestra última trinchera pacífica”, ratificó

Fuentes Velázquez, a nombre de todos los servidores públicos que en defensa de sus legítimos derechos, pero sobre todo los de los ciudadanos, se mantienen en suspensión de actividades.

Reiteró que la reforma propuesta por el presidente López Obrador, que todo indica será avalada por los legisladores del partido político en el poder, tiene como objetivo socavar la autonomía del Poder Judicial, por lo que sus integrantes continuarán en la lucha. “Es mi deber levantar la voz en defensa de esta institución que garantiza la justicia y la equidad para todas y todos los mexicanos.

“Al evitar la independencia judicial estamos poniendo en riesgo el futuro de México. No permitiremos que lleguen al cargo jueces sin experiencia”, acotó la jueza, en tanto que una copia del escrito en el que se informa de la creación de la citada comisión fue entregado en la Oficialía de Partes de la Cámara de Diputados.

